



**Por primera vez desde que empezaron las indagatorias sobre la corrupción inmobiliaria en la alcaldía Benito Juárez, la fiscalía relacionó al diputado federal y exdelegado de Benito Juárez, Jorge Romero**



FOTO: @FISCALIAJCDMX

Ulises Lara indicó que los inmuebles habrían sido pagados dos años después a través de mecanismos poco transparentes.

INDIGO STAFF

**L**a Fiscalía General de Justicia (FGJ) implicó a Jorge Romero, exdelegado de Benito Juárez y diputado federal, en el caso de corrupción inmobiliaria de la demarcación.

El vocero de la fiscalía, Ulises Lara, informó que, según el testimonio de un empresario inmobiliario, el exdelegado de Benito Juárez en el periodo 2015-2018, Christian Von Roehrich, solicitó un departamento a cambio de permisos de construcción al desarrollador para Antonio "N", familiar político de Jorge Romero.

Lo anterior, al dar a conocer que el exjefe delegacional, Von Roehrich, utilizó una empresa y a su representante para realizar presuntos ilícitos en materia inmobiliaria, con la finalidad de obtener dos departamentos, así como contratar la empresa

## #CártelInmobiliario

# Implican a Jorge Romero

de su hermana para simular el pago de los mismos.

Dichas propiedades, según el testimonio, se encuentran en el proyecto City Towers Green & Black.

"Los inmuebles fueron pagados años después, posiblemente a través de un mecanismo poco transparente y que solamente beneficiaba al exdelegado y su hermana", indicó el funcionario.

El testimonio también señala que Von Roehrich, ya como diputado local, también solicitó

**De esa forma se cerró el ciclo y nosotros entregamos el departamento; ese departamento no ha sido escriturado y se encuentra en posesión de la empresa"**

**Ulises Lara**

Vocero de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México

al empresario un departamento en "City Towers Park Grand" para un familiar político del diputado Jorge Romero.

"De esa forma se cerró el ciclo y nosotros entregamos el departamento; ese departamento no ha sido escriturado y

se encuentra en posesión de la empresa", explicó.

También, Lara López dijo que otras personas que han ocupado la titularidad en la alcaldía Benito Juárez, han incurrido en anomalías.

Y adelantó que próximamente se dará a conocer que las actuales autoridades de Benito Juárez han participado en la red de corrupción.

"En nuestra siguiente entrega, daremos a conocer los pormenores de cómo este *modus operandi* fue posiblemente repetido en posteriores administraciones, con lo que más funcionarios de la alcaldía Benito Juárez han continuado beneficiándose indebidamente del erario público", detalló.

El pasado jueves 20 de abril fue detenido Von Roehrich en Reynosa, Tamaulipas, acusado de enriquecimiento ilícito y ser una de las "cabezas" de la corrupción inmobiliaria en Benito Juárez.



## Hirotec Tooling, 10 años en Guanajuato ESPECIAL

**En el décimo aniversario** de la empresa de herramientas y autopartes Hirotec Tooling, el gobernador de Guanajuato, Diego Sinhue Rodríguez Vallejo, manifestó que el éxito que celebramos es resultado del liderazgo de sus directivos que han sabido guiar el destino de

esta compañía frente a un entorno en constante cambio.

Con esta conmemoración, las y los guanajuatenses refrendan el hermanamiento de amistad con Hiroshima y Japón, uno de los principales socios comerciales de Guanajuato.

"A nosotros como guanajuatenses nos da mucho gusto que Hirotec Tooling de México haya echado raíces en nuestra tierra y que sea un eslabón importante de nuestro 'clúster automotriz' con la fabricación de prensas, troqueles, sistemas de ensamblaje y soldadura de carrocerías; son productos y servicios de gran calidad" expresó.